



## ASPACH

*D'argent à trois trembles arrachés de sinople.*

Création d'armoiries en 1972. Elles sont parlantes et évoquent le nom d'« Aspach » qui signifie le ruisseau (en vieux-haut-allemand *aha*) des trembles (en vieux-haut-allemand le tremble se disait *aspa* qui est devenu *espe* en allemand moderne). Faute d'armoiries authentiques, l'*Armorial de la Généralité d'Alsace*, p. 376, n° 19, attribuait à Aspach une lettre A de sable sur un fond d'argent.

Aspach dont le nom apparaît au XII<sup>e</sup> siècle a appartenu au comté de Ferrette jusqu'au traité de Westphalie. L'église est dédiée à saint Laurent.